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Loué et exalté soit notre Seigneur et notre Dieu de tout notre 
cœur et de toute notre âme. « Tu connais le chemin, Tu connais 
le temps, Ton plan est achevé et déjà prêt ». L’expression « Plan 
du salut » est écrit trente-six fois dans le Nouveau Testament. 
Dieu a tout  xé réellement avant même la fondation du monde, 
et cela s’accomplit selon Sa sainte volonté.

Nous avons tous compris que nous sommes arrivés dans un 
temps particulier. Nous sommes reconnaissants à Dieu pour la 
parole prophétique, pour tout ce qui a été prédit et annoncé à 
l’avance. Et notre Seigneur a directement dit avec insistance : 
« Quand vous verrez que tout cela arrive, levez vos têtes car vous 
savez que votre rédemption est proche ».

Nous sommes aussi reconnaissants au Seigneur pour le temps 
dans lequel nous sommes arrivés. Nous croyons que ce temps 
passera et que nous pourrons de nouveau nous réunir pour écou-
ter la sainte parole de Dieu en cet endroit, car cela est valable 
encore : « Rassemble-moi Mon peuple, tous ceux qui ont fait al-
liance avec Moi par le sacri ce ». Dieu a un message pour Son 
peuple dans ce temps. Et nous allons en parler rapidement.

D’abord, les salutations fraternelles provenant du monde entier, 
que ce soit de l’Australie, de Nairobi, de partout, de l’Afrique du 
Sud, de l’Afrique du Nord, de l’Amérique du Sud, de l’Amérique 
du Nord, partout, dans toute l’Europe. Nous sommes vraiment 
reconnaissants à Dieu de tout notre cœur de ce que la connexion 
est possible. Que Dieu puisse bénir tous nos frères qui traduisent 
dans d’autres langues, et tous les frères qui transmettent on-
line. Que Dieu puisse les bénir tous. Et comme nous pouvons 
l’observer maintenant, des croyants de soixante-quatorze pays 
sont connectés et écoutent ce que l’Esprit a à dire dans ce temps.

Nous avons particulièrement les salutations du docteur Mbiye 
de la République Démocratique du Congo. Il a appelé et a dit : 
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« Frère Frank, tout le monde ne peut pas écouter à la maison. 
Tout le monde n’a pas le matériel qu’il faut, mais Dieu a fait en 
sorte que toutes les prédications sont transmises localement de 
sorte que tout le monde peut suivre à la maison ». Ensuite, le 
frère Taty nous a tous salués. Frère Gardner, frère Cécile, frère 
Niagi, beaucoup de frères de différents pays nous ont transmis 
des salutations, et nous vous les transmettons.

Et nous remercions le Seigneur de ce que nous sommes liés et 
nous pouvons ainsi écouter la sainte et précieuse parole de Dieu. 

Comme nous l’avons entendu dans le dernier cantique : « Ton 
plan est déjà préparé. Tu connais le temps. Tu connais le che-
min ». Et nous sommes reconnaissants au Seigneur de ce qu’Il 
nous a fait la promesse : « Voici, je suis avec vous tous les jours 
jusqu’à la  n du monde ». Nous croyons que notre Seigneur est 
avec nous dans ce temps. Et je le répète encore une fois : nous 
nous attendons à la  n de cette épidémie, car jusqu’à présent, 
chaque  éau, chaque peste, chaque épidémie a eu une  n. Et 
cette épidémie aura aussi une  n, et nous pourrons de nouveau 
nous rassembler pour écouter la parole de Dieu.

De la même manière, tous les frères et toutes les sœurs dans le 
monde entier écoutent, et l’action de Dieu, l’action  nale, puis-
sante de Dieu ne sera pas seulement ici, mais, elle aura lieu 
partout, sur toute la terre, au même moment ! Nous avons la 
promesse que le Seigneur ébranlera encore une fois le ciel et la 
terre, et accomplira ainsi Sa parole.

Comme la chorale l’a chanté dans le premier cantique : « La 
parole, la parole, la parole ». C’est simplement merveilleux. 
« Le ciel et la terre passeront, mais la parole de Dieu demeure 
éternellement ». Et Pierre pouvait dire : « Ça, c’est la parole que 
nous vous avons prêchée ».

Frères et sœurs, bien-aimés amis, nous pensons à différents 
évènements en arrière, les évènements surnaturels qui ont eu 
lieu dans le ministère et la vie de frère Branham. Nous ne glori-
 ons aucun homme, mais, nous ne passons pas non plus à côté 
de ce que Dieu a promis pour cette époque, et de ce qu’Il fait 
dans cette époque. Nous croyons ce que disent les Écritures, et 
tel qu’elles le disent ; et ainsi, nous pouvons avoir part à leur 
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accomplissement.

Ces mois sont particuliers. Les mois d’Avril, Mai et Juin sont 
des mois qui ont une signi cation particulière. Cela nous ra-
mène au 11 Juin 1933 alors que l’ordre surnaturel a été donné à 
frère Branham d’apporter le message biblique qui précédera le 
retour de Christ, comme Jean-Baptiste autrefois, maintenant, 
le message biblique doit être apporté comme précurseur du re-
tour de Christ. Et maintenant, nous pouvons dire que cela est 
devenu une réalité.

Nous regardons à plus de cinquante cinq ans en arrière durant 
lesquels ce message glorieux, la parole dans sa forme originale, 
a été prêchée. Laissez-moi le mentionner encore une fois : pen-
dant ces jours, j’ai aussi pensé à quelle signi cation l’appel divin 
avait pour moi. Ainsi, durant toutes ces années, j’ai réellement 
eu la grâce de mettre Dieu, la parole de Dieu et le mandat à la 
première place. J’y ai ré échi. Durant les premières années, j’ai 
voyagé en voiture dans quinze pays pour prêcher la parole de 
ville en ville et de pays en pays. Qui de tous ces évangélistes, est 
allé en voiture à Rome, à Paris, à Londres, à Bucarest ? Qui est 
allé en Russie Blanche, de tous ces évangélistes ? Qui est allé en 
Sibérie ? dans cinquante pays, de ville en ville, de pays en pays 
pour prêcher l’Évangile éternellement valable. Et ensuite vint 
le temps où on pouvait aller en avion de pays en pays et prêcher 
la parole de Dieu. Comme frère Branham l’a aussi con rmé, 
Dieu a secouru et a ouvert des portes. [J’ai prêché] dans plus de 
cent soixante-quinze pays. Je ne connaissais personne en Inde, 
au Brésil, en Russie, en Chine ou quelque part d’autre. Mais 
Dieu, le Seigneur, a vraiment Lui-même fait en sorte que tout 
cela soit possible et que le dernier message soit écouté.

Et depuis le commencement nous avons eu la grâce de saisir 
cette occasion. Et aussi les différentes stations de télévision, les 
connexions en allemand, en anglais. Dieu a pris soin pour ça 
pour que le monde entier puisse écouter, et que les élus soient 
appelés à sortir, et que, dans l’obéissance et la foi, qu’ils suivent 
le Seigneur.

Dernière nous, nous avons aussi le 02 Avril, ce jour particulier 
dans ma vie. On pourrait aller de mois en mois et d’année en 
année et mentionner toutes ces expériences glorieuses, les ré-
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péter… et aussi la consécration de ce bâtiment il y a déjà cin-
quante-cinq ans d’ici. Dieu a pris soin de tout et, par Sa grâce, 
Il a béni.

Nous regardons malheureusement aussi aux quarante ans pas-
sés. D’un côté, avec douleur, mais, de l’autre côté, avec une re-
connaissance profonde. En 1979, ce fut l’année d’épreuve, l’an-
née durant laquelle tout l’enfer s’est levé pour détruire l’Église. 
Mais Dieu, le Seigneur a accordé Sa grâce. L’année passée, en 
2019, j’ai eu dans le cœur de dire toujours de nouveau que les 
quarante ans vont vers leur  n en tant qu’époque particulière 
durant laquelle Dieu a accordé Sa grâce pour que tous puissent 
croire au message, à l’appel divin, recevoir la parole et vivre leur 
préparation. Tous ceux qui renient le mandat divin et qui s’en 
moquent… mes oreilles l’ont entendu à l’époque : « ce monsieur-
là, Celui qui est au ciel ne lui a jamais parlé. C’est un autre qui 
lui a parlé ». Si, d’ici, je pouvais répéter ce que mes oreilles ont 
entendu comme blasphèmes en 1979 ! 

Mais que la reconnaissance soit au Seigneur notre Dieu de ce 
que l’adversaire n’a pas pu détruire. Il a été seulement mani-
festé qu’il existe deux sortes de semences : Les unes croient, les 
autres ne croient pas. Nous savons exactement que frère Bran-
ham a dit très clairement : « Pas moi, mais ce message sera pré-
curseur du retour de Christ sur toute la terre ». 

Frère Branham a été repris à la maison –ça, nous le savons 
tous– sans avoir apporté le message dans aucun autre pays ! 
Son mandat était accompli. Ce qu’il m’a dit le 12 Juin 1958 à 
Dallas Texas s’est aussi accompli. Il m’avait dit : « Frère Frank, 
tu retourneras avec ce message en Allemagne ». Et ensuite Dieu 
Lui-même a pris soin pour que cela puisse s’accomplir.

Je voudrais mentionner seulement encore le 10 Avril 1966, alors 
que je vis frère Branham dans le cercueil, et ensuite, le 11 Avril 
1966, c’était l’ensevelissement. Et après, je savais, personne n’a 
eu besoin de me le dire, cela a parlé dans mon cœur : « Mainte-
nant, ton temps est venu d’aller de ville en ville pour prêcher la 
parole et apporter le message divin ». Et ça, je l’ai fait conscien-
cieusement durant toutes ces années. Que toute la gloire soit au 
Seigneur notre Dieu. Je L’ai servi durant toutes ces années.
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Tous ceux qui sont de Dieu, de tout leur cœur, ils croiront la pa-
role de Dieu. Ils ne vont rien ajouter ni retrancher à la parole de 
Dieu, mais ils seront en accord total avec tout ce que Dieu a dit.

Le vendredi de Pâques et la Pâques sont derrière nous. Nous 
remercions notre Rédempteur pour l’œuvre de la rédemption 
accomplie sur la croix à Golgotha. « Dieu était en Christ et a 
réconcilié le monde avec Lui-même ». Et comme c’est écrit, « c’est 
une rédemption éternelle », et : « ceux qu’Il a appelés, Il les a 
aussi justi és ». Et nous sommes reconnaissants au Seigneur 
de tout notre cœur pour cela de ce que nous avons la sainte 
et précieuse parole révélée que nous pouvons prêcher. Et nous 
pouvons regarder en arrière avec reconnaissance à toutes ces 
années durant lesquelles Dieu a accordé Sa grâce, a appelé à 
sortir, a préparé et mis à part la vraie Église de Jésus-Christ, 
l’Église des nouveau-nés, l’Église qui appartient au Seigneur, 
l’Église qui est Son corps, la Tente d’assignation de Dieu ici sur 
terre.

Aujourd’hui, je ne vais pas prêcher, je vais simplement lire la 
parole. Et là, je pensais à 1 Pierre le premier chapitre. 

Les épîtres des apôtres ont été écrites pour que nous puissions 
les lire et nous approfondir en elles, et remercier Dieu pour ce 
qu’ils ont écrit et ce qu’ils ont témoigné. Ici, dans 1 Pierre, di-
rectement au premier chapitre, nous lisons : « Pierre, apôtre de 
Jésus-Christ, à ceux qui sont étrangers et dispersés dans le Pont, 
la Galatie, la Cappadoce, l’Asie et la Bithynie ».

Aujourd’hui, on pourrait aussi mentionner les différentes villes 
comme il l’a fait autrefois : « à ceux qui sont étrangers et dispersés 
dans le Pont, la Galatie, la Cappadoce, l›Asie et la Bithynie ». 
Et, tel qu’autrefois, les apôtres adressaient la parole de Dieu 
dans les épîtres aux Églises dans différentes villes, c’est ainsi 
qu’aujourd’hui, la parole est adressée dans tous les peuples, à 
tous les croyants, dans le monde entier, à tous ceux qui sont 
dispersés comme c’est écrit ici : « ceux qui sont étrangers et dis-
persés ». C’est ainsi que nous sommes dispersés partout, mais 
nous pouvons être connectés de toutes les nations vivant sur 
terre pour écouter. Et c’est à tous que la sainte parole de Dieu 
est adressée. 1 Pierre chapitre 1 verset 1.
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Et nous lisons au verset 2 : « et qui sont élus selon la prescience 
de Dieu le Père, par la sancti cation de l›Esprit, a n qu›ils 
deviennent obéissants, et qu›ils participent à l›aspersion du sang 
de Jésus-Christ : Que la grâce et la paix vous soient multipliées ! »

Nous avons été prédestinés « selon la prescience de Dieu » à être 
obéissants et à être sancti és dans la parole de la vérité pour 
suivre le Seigneur étant aspergés du sang de Jésus-Christ notre 
Seigneur. Le sang est la chose principale. Le sang est le sang 
de l’alliance. Et, « la vie est dans le sang », et notre Seigneur a 
donné Sa sainte vie pour nous, Il a versé Son saint sang, et la 
sancti cation spirituelle, divine, ne peut avoir lieu que sous le 
couvert du sang avec nous. Pas par nos propres œuvres, pas 
notre propre sancti cation, mais, par « par la sancti cation de 
l’Esprit, a n qu’ils deviennent obéissants, et qu’ils participent à 
l’aspersion du sang de Jésus-Christ ».

Que cela puisse vous être accordé toujours en abondance comme 
c’est écrit ici : « Que la grâce et la paix vous soient multipliées ! »

Bien-aimés frères et sœurs, Dieu a encore plus pour nous. Et 
nous aspirons à ce que tout ce que Dieu a promis et a préparé 
pour nous, puisse devenir une réalité divine dans notre vie de 
croyant par la grâce de Dieu. Cela deviendra aussi une réalité 
divine.

Quand je pense au dernier email et aux entretiens dans les-
quels, presque sans exception, il a été exprimé la faim qu’ont les 
croyants qui croient tout ce que Dieu a promis et qui voudraient 
expérimenter dans la réalité tout ce que Dieu a promis. Et nous 
pouvons le dire : Dieu garde, Il tient, et accomplit ce qu’Il pro-
met. Toutes les promesses de Dieu sont oui et amen. 

Et nous lisons au troisième verset : « Loué soit Dieu, le Père de 
notre Seigneur Jésus-Christ, qui, selon sa grande miséricorde, 
nous a fait renaître, pour une espérance vivante, par la résurrec-
tion de Jésus-Christ d’entre les morts (Trad. Ostervald).

Aussi certain que notre Seigneur est ressuscité des morts et 
que, par cela, l’œuvre de la rédemption a été con rmée, et que 
le diable, l’enfer et la mort étaient vaincus, notre Seigneur nous 
a inclus et nous a pris dans cette victoire. Que cela soit accor-
dé à tous de dire « amen » à ce qui est écrit au verset 3 : « Loué 
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soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-Christ, qui, selon sa 
grande miséricorde, nous a fait renaître, pour une espérance vi-
vante, par la résurrection de Jésus-Christ d’entre les morts ». 

Bien-aimés frères et sœurs, nous sommes devenus enfants de 
Dieu par la grâce de Dieu aussi vrai que notre Seigneur et Ré-
dempteur, notre Sauveur l’a promis disant : « vous qui n’êtes 
pas mon peuple, vous serez appelé  ls du Dieu vivant ».

Nous lisons au verset 4 : « pour un héritage qui ne peut ni se 
corrompre, ni se souiller, ni se  étrir ; il vous est réservé dans 
les cieux ». Réservé aux cieux pour toi, pour moi. Et ici, il est 
souligné par ces paroles puissantes : « pour un héritage qui ne 
peut ni se corrompre, ni se souiller, ni se  étrir ». Un héritage. 
Nous sommes héritiers de Dieu, et cohéritiers avec Jésus-Christ 
notre Seigneur. « Pour un héritage qui ne peut ni se corrompre, 
ni se souiller », nous avons été déterminés à un héritage éternel 
et saint. Il est écrit ensuite : « Réservé dans les cieux » pour toi 
et pour moi. 

Bien-aimés frères et sœurs dans le monde entier, que Dieu vous 
bénisse ! Qu’Il vous forti e ! Que la foi puisse croitre. Nous 
croyons Dieu, nous croyons ce que Dieu a dit dans Sa parole. 

Nous lisons au verset 5 : « à vous qui, par la puissance de Dieu, 
êtes gardés par la foi pour le salut prêt à être révélé dans les 
derniers temps ! » Ça, ce sont des paroles qui nous vont dans 
le cœur. Une rédemption parfaite ! Dieu a tout fait pour nous. 
« Vous êtes gardés par la foi pour le salut prêt à être révélé dans 
les derniers temps » ; sous le sang, sous l’aspersion du sang, sous 
la conduite du Saint-Esprit, sancti és dans la parole de vérité. 
Vous êtes gardés par la foi pour le salut ; et ce salut aura lieu 
comme c’est écrit ici : « dans les derniers temps ».

Nous sommes arrivés à cent pour cent dans les derniers temps. 
Sans entrer dans les détails de ce qui se passe maintenant sur 
terre, bien-aimés frères et sœurs, tout a été annoncé à l’avance, 
et nous croyons que le dernier message a atteint les extrémités 
de la terre avant le retour de Jésus-Christ notre Seigneur, et 
que tous ceux qui ont été prédestiné à cela croient, écoutent et 
vivent leur préparation par la grâce de Dieu. 

Il y a une chose certaine bien-aimés frères et sœurs : Le mes-
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sage divin n’a pas été prêché en vain. La plus grande moisson 
qui puisse exister dans une génération sera récoltée dans cette 
génération. Jamais, dans une génération, la parole de Dieu n’a 
été portée dans le monde entier. Mais, dans notre temps, c’est 
le temps dans lequel toute chose arrive à son point culminant, 
et Dieu a prédit cela dans Sa parole disant que « l’Évangile sera 
prêché dans le monde entier, pour servir de témoignage à toutes 
les nations. Alors viendra la  n ».

Et comme le Seigneur l’avait dit à Abraham : « En toi seront 
bénies toutes les nations de la terre ». Et le Seigneur appelle jus-
tement l’Épouse de l’Agneau de toutes les nations ; et, lors de 
Son retour, elle rencontrera l’Époux, et ainsi, Il se tournera de 
nouveau vers le peuple d’Israël. Tout a été annoncé à l’avance, 
et tout s’accomplira tel que c’est écrit.

Ensuite, il est écrit ici au verset 6 : « C’est là ce qui fait votre joie, 
quoique maintenant, puisqu’il le faut… ». Il y a certaines choses 
qui doivent nous arriver. Nous ne les souhaitons pas, mais, il 
y a certaines choses qui doivent arriver comme c’est écrit ici : 
« C’est là ce qui fait votre joie » que le Seigneur va accomplir 
toutes choses dans les derniers temps est l’objet de votre joie. 
Avez-vous déjà entendu quelqu’un crier de joie, remercier et ap-
porter la louange au Seigneur plein de joie ? Cela est écrit juste 
avant concernant « le salut qui est prêt à être révélé dans les 
derniers temps », et, « c’est là ce qui fait votre joie ». 

Oui, à qui est-ce-que cela fait-il la joie, que ce salut va être ré-
vélé dans les derniers temps, et que nous, nous prendrons part 
à ce salut. Il va être révélé en nous et par nous. C’est pour cette 
raison que cela est l’objet de notre joie. Nous remercions de tout 
notre cœur Dieu pour cela.

Et ensuite : « quoique maintenant, puisqu’il le faut, vous 
soyez attristés pour un peu de temps par diverses épreuves ». Qui 
souhaiterait cela ? Aucun homme ! Qui voudrait cela ? Aucun 
homme ! Mais, si cela sert à notre bien et que cela est obligé, il 
est écrit « puisqu’il le faut », alors, nous pouvons remercier Dieu 
parce que nous comprenons qu’il le faut, et louer le Seigneur 
parce qu’Il a promis d’être avec nous même pendant les épreuves 
que nous devons avoir « puisqu’il le faut ». Nous remercions le 
Seigneur de ce qu’Il est avec nous et qu’Il nous garde dans la foi 
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et par la foi. Même si nous passons par les épreuves, par 
les tribulations, par des calomnies terribles, nous louons 
parce que nous avons part à ce que Dieu a prévu pour 
la dernière époque. C’est pour cette raison que nous sommes 
reconnaissants au Seigneur malgré tout.

Et il est écrit au verset 7 : « a n que l’épreuve de votre foi, plus 
précieuse que l’or périssable ». Ici, il est manifesté : Est-ce-que 
notre foi est vraie ou pas ? réelle ou pas ? Authentique ou pas ? 
C’est dans l’épreuve qu’elle sera éprouvée ! Est-ce-que 
nous faisons vraiment con ance à Dieu ? Est-ce-que nous res-
tons attachés à Lui malgré tout sachant qu’Il fera toute chose 
bien tel qu’Il l’a promis ? Cela sera prouvé par l’épreuve, « a n 
que l›épreuve de votre foi, plus précieuse que l›or périssable (qui 
cependant est éprouvé par le feu), ait pour résultat la louange, la 
gloire et l›honneur, lorsque Jésus-Christ apparaîtra ».

« A n que l›épreuve de votre foi, plus précieuse que l›or périssable 
(qui cependant est éprouvé par le feu), ait pour résultat la louange, 
la gloire et l›honneur, lorsque Jésus-Christ apparaîtra ».

Ici, nous l’avons ! Nous attendons tous que le Seigneur revienne. 
Et ici, nous avons particulièrement deux versets concernant Son 
retour, quand le Seigneur Se révèlera. Et tel qu’il est écrit ici : 
« …ait pour résultat la louange, la gloire et l’honneur, lorsque 
Jésus-Christ apparaîtra ». L’apparition de Jésus-Christ aura 
lieu à la  n du temps de la grâce. Quel Évangile ! Quelle puis-
sance de Dieu ! Qu’est-ce-que Dieu peut encore faire de plus que 
de nous accorder la force, la puissance pendant les épreuves par 
lesquelles nous devons –c’est un impératif—nous devons pas-
ser. Nous devons demeurer persévérants, fermes, et savoir qu’à 
la  n, cela aura « pour résultat la louange, la gloire et l’honneur, 
lorsque Jésus-Christ apparaîtra ».

Encore le verset 8 : « Vous l›aimez sans l›avoir vu, vous croyez en 
lui sans le voir encore, vous réjouissant d›une joie merveilleuse 
et glorieuse » ; et ensuite, la con rmation au verset 9 : « parce 
que vous obtiendrez le salut de vos âmes pour prix de votre foi ». 
Le résultat est que, lors du retour de Jésus-Christ, nous serons 
prêts, nous prendrons part à l’enlèvement. Et c’est de cela qu’il 
s’agit ici bien-aimés frères et sœurs.
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Disons cela au nom du Seigneur : Aussi certain que le man-
dat surnaturel a été donné et que frère Branham a apporté le 
message divin, tout a été rétabli, même ce qui s’est passé dans 
le jardin d’Éden a été révélé. Et ça, je le dis toujours avec une 
grande joie : Quand frère Branham parlait du péché originel, 
du premier péché, pour moi, c’était quelque chose de nouveau. 
Mais, il pouvait témoigner et dire : « Cela a eu lieu le matin 
entre Ève et le serpent, et l’après-midi entre Ève et Adam. Et 
c’est ainsi que les deux différentes semences sont apparues. Et 
le soir, le Seigneur vint dans le jardin et a appelé Adam ». Et 
frère Branham disait que l’Ange de l’Éternel se tenait cet après-
midi-là dans la pièce et lui a exactement dit ce qui s’était passé 
dans le jardin d’Éden.

Bien-aimés frères et sœurs, nous avons à faire à un envoi divin, 
un mandat divin, une commission divine avec la parole de l’heure 
qui nous appelle à revenir au commencement. C’est pour cette 
raison que frère Branham a dû mentionner de nouveau que le 
péché originel est l’incrédulité car, le vieux serpent avait semé 
le doute en Ève en remettant en question ce que Dieu avait dit.

Et ça, je le dis avec un cœur sincère : La même chose s’est passée 
en 1979. Satan avait mis dans le cœur d’Ève le doute de la pa-
role de Dieu, et tout le reste suivit. Mais, que la reconnaissance 
soit au Seigneur de ce que, ce n’était pas la  n ! Le Seigneur 
a tout de suite fait la promesse que la Semence de la femme 
viendrait et briserait la tête du serpent, et nous accorderait la 
pleine rédemption. Et Il nous l’a aussi accordée par Sa grâce.

Que toutes ces paroles de la première épitre de Pierre nous 
touchent le cœur, et qu’avec une reconnaissance profonde, nous 
puissions venir devant la face de Dieu. Partout où vous vous 
trouvez maintenant, que Dieu puisse accorder Sa grâce pour 
que tous puissent consacrer leur vie au Seigneur. Et tous ceux 
qui passent par des épreuves dif ciles, qu’ils puissent lire ce 
qui est écrit : « puisqu’il le faut ». Alors, notre foi sera éprouvée 
dans l’épreuve, et notre Seigneur va nous conduire au but. Et 
tout cela aura pour résultat que nous serons prêts quand le Sei-
gneur reviendra pour prendre les Siens auprès de Lui. Bientôt, 
ô, comme ce sera merveilleux, nous aussi, nous entrerons là-bas 
dans la gloire avec des cris de joie.
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Et encore une fois, comme la chorale l’a chanté dans le premier 
cantique : « La parole, la parole, la parole ». Ils ont insisté. C’est 
ainsi que nous aussi, nous pouvons avoir la sainte et précieuse 
parole de Dieu et insister là-dessus. Et, dans le dernier cantique 
il fut chanté : « Dieu connait le chemin, Il connait le temps. Son 
plan est déjà achevé et préparé » ; et nous nous laissons intro-
duire dans ce plan de Dieu. Nous nous attendons à ce que tout 
ce qui se passe et qui existe maintenant sur terre prendra  n, 
et que, avec la pleine liberté de religion, nous pourrons exercer 
nos réunions.

Cela reste valable. Les ordres de Dieu dans Sa parole sont 
au-dessus de toutes les décisions prises par les gouvernements. 
C’est ainsi que ce qui a été ordonné de la part du Seigneur de-
puis le commencement, que ce soit le baptême, que ce soit le 
souper, le lavage des pieds, quoi que ce soit comme ordre divin 
dans la parole de Dieu, aucun État, aucun gouvernement n’a le 
pouvoir d’abolir cela. La parole de Dieu demeure éternellement 
vraie, et cela nous, nous allons l’exécuter jusqu’à la  n et remer-
cier le Seigneur pour cela. Qu’Il touche et conduise les cœurs 
des autorités des États pour que, très bientôt, nous ayons nos 
réunions comme nous les avons toujours tenues.

Résumons encore une fois : Notre Dieu a un plan du salut. Il 
connait le chemin, Il connait le temps. Son plan est déjà achevé 
et est prêt. 

Encore une fois cette pensée : S’il faut que nous passions par 
des épreuves et des tribulations, s’il faut que nous passions par 
la calomnie, par le mépris et tout, il faut que cela soit ainsi. 
Nous voulons remercier Dieu de tout notre cœur pour cela, car 
le résultat, le but est devant nos yeux. Et nous savons que notre 
Seigneur accordera Sa grâce pour que nous gardions les yeux 
 xés sur le but. Et nous allons aussi atteindre le but lors du re-
tour de Jésus-Christ notre Seigneur.

Aussi certain que, lors de la première venue de Christ, tous ceux 
qui ont cru au message de Jean-Baptiste ont été conduits au 
Seigneur comme un peuple bien disposé, c’est ainsi que, main-
tenant, tous ceux qui croient au message divin expérimenteront 
leur appel à sortir, leur séparation, leur préparation ; et le Sei-
gneur, d’une manière merveilleuse, ébranlera le ciel et la terre. 
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« Ce n’est ni par la puissance ni par la force dit le Seigneur, mais 
c’est par mon Esprit ». Les plus grandes choses, la plus grande 
action du Saint-Esprit va couronner la  n dans l’Église du Dieu 
vivant. À Lui, notre Seigneur, soit l’honneur dans toute l’éter-
nité ! 

Que Dieu vous bénisse dans tous les peuples, les nations et les 
langues, dans le saint nom de Jésus-Christ ! Amen ! Prions en-
semble.

Seigneur, Dieu Tout-Puissant, bénis dans le monde entier et 
conduis tous à lire dans la prière ce texte de 1 Pierre. Parle à 
chaque cœur, console, forti e, avertis, exhorte, fais grâce ô Dieu ! 
Seigneur, ensemble, nous louons la puissance de Ton sang, de 
Ta parole et de Ton Esprit, et nous Te remercions dans le saint 
nom de Jésus-Christ ! Alléluia ! Amen !

Transcription de la réunion mensuelle de Krefeld du Samedi 
02 Mai 2020.

Orateur : Missionnaire Ewald Frank.
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